



Spuren der Apostel

Description

Zeichen der Zeit

Foto: spurensuche.de

Das Plakat hing in diesem Sommer im Altarraum des Doms von Ravenna:
Familien „Auf den Spuren der Apostel“.
Es geht um die Weitergabe des Glaubens an die nächste Generation in der Familie.

Am 21.10. geht durch die Presse: „Bedeutungsverlust der Ehe“.
Nur noch 70 Prozent der Kinder leben in vollständigen Familien. Immerhin.

Aber:
2012 lehnten laut der Umfrage der Bundeseinrichtung für Bevölkerungsforschung BiB 35 Prozent der Deutschen zwischen 20 und 39 Jahren die Ehe als überholte Einrichtung völlig ab.
Ein Drittel der 8,1 Millionen Familien leben nicht mehr nach klassischem Muster.
20 Prozent der Mütter und Väter sind alleinerziehend.
10 Prozent leben in nichtehelichen Partnerschaften.

Wie steht es um die Weitergabe des Glaubens in den Familien?
Glaubensweitergabe ist ein Vorgang der Lebensübertragung.
Sie benötigt einen sicheren Raum.

[Hubertus Brantzen](#)